

Fecha: 03-02-2026
 Medio: La Tribuna
 Supl.: La Tribuna
 Tipo: Noticia general
 Título: **Con goleadas y emociones" comenzó la Copa Biobío**

Pág. : 13
 Cm2: 371,8
 VPE: \$ 627.647

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida

Tras una pausa obligada por los incendios forestales, la tradicional Copa Biobío retomó su calendario y dio el vamos a una nueva edición cargada de goles, emociones y reencuentros en las canchas de la provincia, con acción en las series Senior y de Honor.

Norman Matus
 prensa@latribuna.cl

El fútbol amateur volvió a tomar protagonismo este fin de semana en Los Ángeles y la provincia con el inicio de la Copa Biobío, uno de los campeonatos más tradicionales del balompié local, que reúne a clubes históricos y emergentes en las categorías Senior y de Honor.

La jornada inaugural, que había sido suspendida debido a la emergencia provocada por los incendios forestales, se disputó finalmente con un alto nivel competitivo y una lluvia de goles que marcó el retorno de la actividad.

UNA INTENSA PRIMERA FECHA

En la serie Senior, las miradas se las llevó El Cóndor, que mostró todo su poder ofensivo al imponerse por un contun-

Con goleadas y emociones comenzó la Copa Biobío



LA COPA BIOBÍO RETOMÓ SU CALENDARIO tras una pausa obligada por incendios forestales con una intensa primera fecha en las series Senior y de Honor.

dente 6-1 sobre Horizonte de Negrete. También destacaron Villa Alegre de Nacimiento, que venció por 5-1 a Unión Juvenil de Negrete. Basilio Muñoz, con su sólido 4-0 ante Galvarino, y Renacer de Negrete, que celebró como visitante tras golear 6-3 a El Bolsón de Los Ángeles.

El resto de la fecha dejó el triunfo de Independiente por 3-2 frente a Cruz Azul como forastero; el empate 1-1 entre Juventud Baquedano y Garra 96

de Mulchén; la victoria visitante de Salvo Sur por 2-1 ante Héctor Dávila de Yumbel; el festejo local de Hacienda de Negrete por 3-1 sobre Ferroviarios de Los Ángeles; y la igualdad 2-2 entre Clara de Godoy e Independiente de Cabrero.

SERIE DE HONOR CON GOLEADAS

En la serie de Honor, los goles no estuvieron ausentes.

Magallanes fue protagonista con una expresiva goleada 7-2 frente a Garra 96 de Mulchén, mientras que Vicuña Mackenna se impuso por 7-1 a Deportes Laja. A ello se sumó el sólido triunfo como visitante de Horizonte Juventud, que superó por 6-0 a Independiente de Los Ángeles.

Los demás marcadores arrojaron un vibrante empate 4-4 entre El Cañón y Santa Marta de Mulchén; la victoria de Basilio Muñoz por 3-1 ante Juventud

Baquedano; el triunfo visitante de Municipal Cabrero por 2-0 sobre Manuel Rodríguez y el ajustado 1-0 de Jota Montt frente a Hacienda de Negrete.

Con esta primera fecha ya en los registros, la Copa Biobío continúa su marcha y este fin de semana se disputará la segunda jornada, donde los equipos buscarán consolidar su arranque y seguir escribiendo la historia del fútbol amateur de la provincia.